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Il mantenimento di Scien-
zeinternazionaliediplomati-
che e di Relazioni pubbliche
e l’arricchimento dell’offerta
formativa di Gorizia con l’in-
sediamento della facoltà di
Architettura. È la duplice ri-
chiestacheilComune,laPro-
vincia, il Consorzio per lo svi-
luppouniversitario, laCame-
ra di commercio e la Fonda-
zioneCarigohannorivoltoie-
ri all’assessore regionale per
l’università e la ricerca, Ales-
sia Rosolen.

L’esponente della giunta
Tondohaincontratoieriirap-
presentanti deisodalizi citta-
dini,manifestandolapropria
disponibilità a un successivo
incontro anche con i rettori
degliateneidiUdineediTri-
este. Il dato più rilevante
emerso dal confronto è stata
la comunità di intenti tra le
varie realtà goriziane, come
presupposto necessario alla
valorizzazione dell’universi-
tà in città.

«Perlaprimavoltaèemer-
sa una comunione di vedute

sulfuturouniversitariodiGo-
rizia. Tutti i soggetti coinvolti
hanno fatto presente quanto
è stato fatto in questi ultimi
anni per l’ateneo, per esem-
piomettendoa disposizionei
luoghi più belli del patrimo-
nio immobiliare cittadino, la
Regione non può trascurare
leforzechesonostatespese»,
spiega l’assessore comunale
Antonio Devetag, che ha in-
contrato l’assessore Rosolen
assiemealsindaco,EttoreRo-
moli,eaipresidentidellaPro-
vincia, Enrico Gherghetta,
della Camera di commercio,
Emilio Sgarlata, del Consor-
zioperlosviluppouniversita-
rio di Gorizia, Nicolò Forna-
sir, e della Fondazione Cari-
go, Franco Obizzi.

È stata quindi ribadita la
volontà di Gorizia di restare
sede di prestigiose facoltà
universitarie,continuaDeve-
tag: «Punto di partenza della
nostra riflessione è stato il
mantenimento dei corsi pre-
senti, pur senza voler impor-
re nulla ai rettori. Abbiamo
poi avanzato la richiesta di

collocare a Gorizia Architet-
tura dell’ateneo triestino, in
un’otticadirazionalizzazione
dellefacoltàalivelloregiona-
le,inmododaevitaredoppio-
ni. La nostra città ha tutte le
carte in regola: la sede più
adattasarebbeilpolo univer-
sitario di via Alviano, o in al-
ternativa villa Luise. L’asses-
sore Rosolen ci ha risposto
che una volta terminata la ri-
cognizione che sta portando
avanticiincontreremonuova-
mente, chiamando in causa
anche i rettori dei due atenei
di Trieste e Udine».

IlsindacoRomoliel’asses-
soreDevetaghannocoltol’oc-
casione per consegnare alla

rappresentante della giunta
Tondo un documento, conte-
nente osservazioni e propo-
ste. In particolare è sollecita-
ta una maggior collaborazio-
netraidueatenei,nelcuiam-
bitoGoriziapotrebbediventa-
reunacittàlaboratorioperle
attivitàpost-laurea e di ricer-
ca. Si chiede in proposito di
usare in modo più efficace le
infrastrutture cittadine, per
lequalisistannotuttorainve-
stendo notevoli risorse, dal-
l’ex seminario di via Alviano
apalazzoAlvarez,davillaRit-
ter al conference center, sen-
zadimenticare ilcomprenso-
rio di via Santa Chiara.
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Accanto a Scienze internazionali e Relazioni pubbliche. Vertice con l’assessore regionale Rosolen
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